

## **Fechas y alcaldías así será la jornada para elegir presupuesto participativo en CdMx**

Hoy es el último día para que los habitantes de las alcaldías participantes realicen su pre registro para votar por internet. Te decimos lo que debes saber.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/iecm-jornada-extraordinaria-2021-eleccion-presupuesto-participativo>

MILENIO DIGITAL

Ciudad de México / 07.07.2021 12:21:05

¡Que no se te pase! La jornada extraordinaria para elegir Presupuesto Participativo y a las comisiones de Participación Comunitaria en tres alcaldías de la Ciudad de México ya están a la vuelta de la esquina, por lo que el Instituto Electoral capitalino (IECM) recordó las fechas y las modalidades para que la ciudadanía pueda participar.

En su cuenta de Twitter, el IECM recordó que hoy es el último día para que los habitantes de las alcaldías participantes realicen su pre registro, en caso de que quieran participar por internet. Te decimos todo lo que debes de saber.

¿Qué alcaldías tendrán jornada extraordinaria?

La jornada extraordinaria se realizará en 31 unidades territoriales de las alcaldías Coyoacán, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, donde se repondrá el proceso de la elección de Copacos y Presupuesto Participativo, correspondientes a los años 2020 y 2021.

En el caso de la elección de Copacos, ésta se realizará en las alcaldías Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo.

Mientras que la de Presupuesto Participativo será en Cuauhtémoc y Coyoacán, puedes consultar las unidades territoriales participantes aquí.

¿Qué es la Comisión de Participación Comunitaria?

De acuerdo con el IECM, la Comisión de Participación Comunitaria es la nueva figura que sustituye a los Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos, tras la entrada en vigor de la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México.

Aunque ambos sirven para representar a cada colonia y funcionan como vínculo con las autoridades capitalinas.

¿Qué es el Presupuesto Participativo?

El Presupuesto Participativo son los recursos que se dan al proyecto que resulte ganador en las elecciones, propuestos por los mismo habitantes de las alcaldías.

Este año, para "enchular" las mil 767 unidades territoriales de la Ciudad de México, hay más de 2 mil 800 millones de pesos que se van a canalizar a las propuestas ganadoras.

Consulta las propuestas de proyectos aquí, conforme tu colonia:  
<https://www.iecm.mx/www/sites/EnchulaTuColoniaExtraordinarias/index.html>

¿Cuándo y cómo será la jornada extraordinaria?

Internet

Fecha de pre registro: del 28 de junio al 7 de julio.

Periodo para votar: del 9 al 15 de julio.

#### Proceso

Primero, tienes que realizar un pre registro, tienes hasta las 17:00 horas del 7 de julio, puedes realizar paso a paso el proceso aquí.

A partir del 9 de julio, ingresa al app del SEI y proporciona los datos para validación: Clave de Elector; OCR de la credencial para votar vigente; y o Clave (recibida por correo electrónico).

Una vez que valides los datos, el SEI enviará una Clave Única (token) por mensaje de texto SMS, al número celular que proporcionaste durante el pre-registro.

El SEI solicitará que ingreses el token para acceder a la boleta virtual y poder participar.

#### Voto presencial

Esta modalidad se realizará el 18 de julio, en un horario de 09:00 a 18:00 horas. En el micrositio se podrá Consultar la ubicación de las casillas que se instalarán para estos ejercicios.